

Projet CEFAccroche

Depuis septembre 2020, un projet est mis en place afin de soutenir les élèves qui ont des difficultés scolaires, besoin de méthode de travail, besoin de soutien scolaire, ...

En début d'année, un courrier est envoyé aux parents des élèves pour les informer des possibilités d'accompagnement proposées à leur enfant.

Tous les élèves en sont également informés.

Un agent est engagé afin de suivre les différents groupes d'élèves. Il est présent lors des conseils de classe.

Une heure d'étude est prévue dans tous les horaires des élèves : cette période supplémentaire sert à de la remédiation, de la méthodologie, de l'avancement dans le travail à domicile, ...

Jusqu'au premier conseil de classe, tous les élèves sont invités à se rendre à cette séance de coaching.

Des ateliers tels que planification du temps de travail, tenue du journal de classe, gestion d'un classeur sont mis en place.

Par la suite, certains élèves sont invités à y participer suite aux rencontres de l'équipe pédagogique afin de remédier rapidement à certaines lacunes. Les parents en sont informés par l'intermédiaire du journal de classe, ce qui permet également au tuteur en entreprise d'en prendre connaissance.

Le but de cette information est que l'élève soit partie prenante du dispositif, il est donc important que les parents et/ou le tuteur en entreprise encouragent l'élève à y participer activement. Les élèves n'ayant pas été conviés sont évidemment toujours les bienvenus.

